
Asientour???

Geschrieben von Rasta - 20.12.2009 15:36

Hi Leute,

mir ist eine Idee gekommen wie sich unsere XV evtl. auf die bevorstehenden EM vorbereiten könnten.
Man könnte doch eine kleine Asientour machen (wenn finanziell möglich). Es soll keine große Tour mit British & Irish Lions werden sondern vllt. ein Eingewöhnungsspiel gegen den Meisterclub aus Japan z.B. und dann jeweils ein Spiel gegen Hong Kong, Korea und Japan oder so ähnlich.

Mir ist bewusst das solch eine Tour nicht für umme ist, aber vllt. lassen sich dadurch auch neue Sponsoren an Land ziehen. Da Rugby in Asien auch im TV übertragen wird ist es für Unternehmen interessanter als Spiele bei denen "nur" 1500 Leute zuschauen.

Und bevor mir hier jemand unterstellt das ich total den Bezug zur Realität verloren habe, dem sei gesagt das es nur eine Idee ist die mir spontan gekommen ist.

Grüß aus Worms,

rasta

P.s.: Wer Rechtschreibfehler findet darf sie gerne behalten ;-)

Aw: Asientour???

Geschrieben von Feldstecher - 20.12.2009 16:44

Warum denn nach Asien, wenn man quasi Frankreich und England vor der Haustür hat...wäre wohl auch ne Nummer billiger, wenn überhaupt möglich

Aw: Asientour???

Geschrieben von Rasta - 20.12.2009 17:47

Weil mir die Idee gekommen ist nachdem ich die Videointerviews von dem Spiel DRV XV - HK gesehen habe :)

Aber ist auch ne Möglichkeit.

Da würde ich dann aber vorschlagen als Gegner Clubmannschaften zu wählen. Will garnicht wissen was rauskommen würde wenn Deutschland gegen Frankreich spielt....

Ich finde aber mit solchen Touren kann man die Mannschaft wesentlich besser vorbereiten als mit ein paar Trainingseinheiten und einem Testspiel.

Ich bin ganz klar für eine kleine Tour. Man könnte auch mal bei den französischen oder britischen Clubs anfragen, wann diese mit ihrer Vorbereitung anfangen, dass würde sich für beide Seiten rechnen, da sich so beide Seiten auf ihre Saison vorbereiten könnten.

Die WRA soll ja Kontakte zu Worcester haben, vllt. lässt sich ja da was machen.

Grüße aus Worms,

rasta

Aw: Asientour???

Geschrieben von Bobby100 - 20.12.2009 18:58

das können wir billiger haben. Die DRV Auswahl braucht nur ein Freundschaftsspiel gegen LA Rochelle D2 (Robert Mohr ist dort Kapitän) auszutragen....

Das ist dann schon ein "grosser" Brocken und der ideale Trainingspartner.....

Und dann gibt es noch die Top Mannschaft von Clemens von Grumbnow in Italien.....

SchÄ¶ne Tour WestkÄ¼ste Frankreich und Italien.... und gÄ¼nstig wÄ¶re das auch mit Fanbus oder Fanflieger.....

Bin davon Ä¼berzeugt das Robert und Clemens sich dafÄ¼r einsetzen wÄ¼rden.

=====

Aw: Asientour???

Geschrieben von mongo - 20.12.2009 20:10

Sehr gute Idee Bobby my brue!

=====

Aw: Asientour???

Geschrieben von Cauacaunibuca - 20.12.2009 22:03

Das Problem ist nur, dass solche Touren sehr viel Zeit in Anspruch nehmen und da Zeit ja fÄ¼r unsere Amateurnationalmannschaft buchstÄ¼blich Geld ist und Urlaubstage kostet, sollte man sich meiner Meinung nach lieber auf eine gute Vorbereitung kurz den wichtigen Spielen konzentrieren, anstatt eine Tour zu machen, bei der nachher viele eigentliche Stammspieler garnicht dabei sind.

Sollten die meisten Zeit haben, wÄ¶re das natÄ¼rlich was anderes, aber kann mir kaum vorstellen, dass die sich noch mehr frei nehmen kÄ¶nnen.

=====

Aw: Asientour???

Geschrieben von AnonyMouse - 20.12.2009 23:57

Cauacaunibuca scheint einer der wenigen zu sein die sich auskennen.

Die Kanada-Tour 2009 der DRV-XV ist ausgefallen da nur 5 Spieler zugesagt hatten.

La Rochelle hat bis zu den nÄ¶chsten LÄ¶nderspielen der EM noch genau 2 freie Wochenenden. (26./27.12. und 02./03.01.)

=====

Aw: Asientour???

Geschrieben von mongo - 21.12.2009 06:51

Nun AAs Beitrag zeigt uns doch das wahre Problem auf , mit unserem Amateurstatus ist eben mit den damit verbundenen Limitation nicht mehr mÄ¶glich , daher sollten wir tatsÄ¶chlich froh Ä¼ber das damit erreichte sein !

=====

Aw: Asientour???

Geschrieben von Bobby100 - 21.12.2009 13:58

@anonymouse: Mir wahr klar, dass LA Rochelle + das Team von Clemens von Grumbnow im Febr./MÄ¶rz 2010 durchspielen. Meine Angaben dazu waren nur als Beispiel gedacht.

Wie wÄ¶re es denn mit Tunesien. Sie waren gerade Spielpartner fÄ¼r die WM 2011 gegen Namibia. So eine Planung muss aber sicherlich frÄ¼hzeitig erfolgen und nicht heute auf morgen.

Dort ist das Wetter gut und die FlÄ¼ge und UnterkÄ¼nfte sind auch nicht so teuer.....

auch nur als Beispiel gedacht....

